

A Coruña, 22-09-2022

**Las delegadas y delegados de CCOO en la AEAT de Galicia se reúnen con responsables de la Sección Estatal de CCOO para, entre otros temas, analizar la situación de conflicto planteada ante la dirección de la AEAT**

El miércoles 21 de septiembre, en la sede de la Delegación Especial de la AEAT de A Coruña, se reúnen las delegadas y delegados de las secciones sindicales de las cuatro provincias Gallegas con responsables de la Sección Estatal de CCOO-AEAT, en la que se ha explicado y analizado la situación en la que nos encontramos a causa del conflicto que CCOO junto con el resto de la mayoría social ha planteado ante la dirección de la Agencia Tributaria. Lo motivos del conflicto son, por un lado, el incumplimiento sistemático y continuo tanto del Acuerdo de Carrera, que es necesario reactivarlo, como de la movilidad y por otro la negativa a negociar un nuevo Convenio Colectivo del personal laboral cuando el IPC no deja de subir día a día, sin olvidarnos de la necesidad imperiosa de un aumento importante de plantilla de personal como así lo exige la Comisión Europea, para poder llegar a los cerca de 29.000 efectivos que tenía la AEAT cuando se creó en 1992, teniendo en la actualidad 24.000 escasos.

Las delegadas y delegados de Galicia por su parte trasladaron su preocupación por los temas tratados, así como por el notable incremento del trabajo a causa de la falta de personal que motiva un alejamiento de la relación trato con los y las contribuyentes, sobre todo con las personas de más edad y también por la dificultad que tienen en presentarse en las oficinas de la AEAT.

